

Medieninformation

Gewinnerin ausgezeichnet

Mieterin in Oberhausen hat beim Sahle-Bingo gewonnen

Oberhausen, 14. August 2020

Christa Thamm spielt gerne Bingo. In diesen Tagen hat die Bewohnerin aus der Seniorenwohnanlage „Paulinum im Knappenviertel“ an der Umlandstraße beim „Sahle-Bingo“ gewonnen. Spielfreude und das notwendige Quäntchen Glück bescherten der Mieterin einen reich gefüllten Präsentkorb mit ausgewählten Köstlichkeiten. „Das ist eine tolle Überraschung“, freute sich die 84-Jährige, als ihr Sahle Wohnen-Kundenberaterin Milani Majumdar und Parea-Mitarbeiterin Jutta Hillermann den Gewinn überreichten.

Vor Corona hatte sich Christa Thamm regelmäßig mit mehreren Nachbarn zum Bingo spielen im Gemeinschaftsraum der Wohnanlage getroffen. „Dabei geht es mir nicht so sehr darum, zu gewinnen, sondern vor allem um den Spaß und das gesellige Miteinander“, erklärte die Seniorin lachend. Aus Gründen des Infektionsschutzes fanden diese Treffen ab Mitte März nicht mehr statt. Als Alternativangebot für die abgesagten Gemeinschaftsveranstaltungen entwickelte Sahle Wohnen mit Unterstützung der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea das Sahle-Bingo.

Anfang Mai entdeckte Christa Thamm ihre persönliche Bingo-Karte im Briefkasten. Als dann ihr Sohn Olaf, der gerade zu Besuch war, sie noch ermunterte, doch mitzuspielen, war ihre Bingo-Leidenschaft wieder geweckt. „Einmal bin ich sogar nachts hinunter zum Schaukasten gelaufen, um mir die dort ausgehängten neuen Glückszahlen zu notieren.“ Ende Juli konnte sie die letzte von insgesamt 25 Zahlen auf ihrer Bingo-Karte abstreichen. „Da habe ich gleich Frau Hillermann angerufen und ihr gesagt: BINGO!“



Mieterin Christa Thamm (l.) freute sich über den Präsentkorb, den ihr Sahle Wohnen-Kundenberaterin Milani Majumdar (r.) und Parea-Mitarbeiterin Jutta Hillermann (i.d.M.) überreichten. (Foto: Sahle Wohnen)

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 22.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine über 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Spessart-Gärten), Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Holzar-Roleber, Duisdorf und Reuterstraße), Griesheim (Konversion Süd-West), Hamburg (Neugraben-Fischbek), Hennef (Geisbach), Köln-Porz (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordenstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Oberhausen** zählen rund 200 Wohnungen zum Bestand von Sahle Wohnen. Zwei größere Wohnanlagen befinden sich an der Uhlandstraße (Paulinum im Knappenviertel) und an der Friedrich-Karl-Straße. Darüber hinaus werden Wohnungen am Hauerweg, Steigerweg und Im Streb vermietet. Um die Anliegen der Mieter kümmern sich die Mitarbeiter des Kundencenters Essen/Duisburg vom Standort Duisburg-Neumühl aus.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Weitere Informationen unter **www.sahle.de**

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen-Kundencenter Essen/Duisburg
Milani Majumdar, Kundenberaterin
Otto-Hahn-Straße 8, 47167 Duisburg
Milani.majumdar@sahle.de, Tel.: 0203/57899843

Sahle Wohnen – Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
jutta.morrien@sahle.de, Tel.: 02571/81-423